



PRESEMITTEILUNG vom 10.02.2015:

Testspiele beim Trainingslager in Namibia

Testspiel in der flyeralarm Arena am 14.02.2015 um 18:30 Uhr

Sehr geehrte Medienvertreterinnen und Medienvertreter,

die Würzburger Kickers haben im Rahmen ihres Trainingslagers in Namibia erfolgreich 2 Testspiele absolviert. Am 05.02 gewannen die Rothosen gegen die schnell und technisch sehr stark Windhoek-Auswahl 2:0. Bernd Hollerbach ist mit der Leistung des Teams zufrieden: „Wir haben uns gut bewegt und verdient gewonnen.“

Am 7. Tag im Trainingslager (08.02.) gewannen die Kickers 6:0 gegen den Drittligisten SK Windhoek. Auf Kunstrasen konnte das Team die vorab geleisteten Einheiten sichtlich gut umsetzen.

Bildquelle: Fabian Frühwirth

Der Kader von Bernd Hollerbach samt Team landet am Donnerstag, den 12.02. um 6:55 Uhr in Frankfurt.

Am Samstag den 14.02. kommt der 1. FC Kaiserslautern U23 (Regionalliga)

um 15:00 Uhr zum Testspiel in die flyeralarm Arena.

Der Eintritt in Höhe von 3 € (2 € ermäßigt) wird an „Kickers hilft“ gespendet.

Mit der freundlichen Bitte, die oben stehenden Informationen in ihrem Medium zu publizieren.

Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung!